

# Chers inhalothérapeutes du CIUSSS de l'Est de l'île de Montréal

En cette Semaine de l'inhalothérapie, qui se déroule du 20 au 26 octobre 2024, nous souhaitons prendre un moment pour vous remercier chaleureusement pour votre engagement quotidien qui fait une réelle différence dans la vie de nombreux usagers, de leurs proches ainsi qu'auprès de vos collègues du CIUSSS de l'Est-de-l'île-de-Montréal.

Vous êtes des professionnels de première ligne dans le traitement des troubles respiratoires, un soin essentiel dans la trajectoire de nos usagers. Votre expertise, votre bienveillance et votre capacité d'être en adéquation avec les besoins des usagers font toute la différence. Vous prenez le temps d'apporter un réconfort qui apaise leurs craintes ainsi que celles de leurs familles. Votre empathie et votre écoute font de vous des alliés précieux dans leur parcours de soin.

Par ailleurs, votre rôle va bien au-delà des soins directs! Vous êtes aussi des éducateurs et conseillers qui apportent un soutien indéfectible à vos collègues et vos pairs. Des rôles clés dans notre système de santé.

Cette semaine est l'occasion de célébrer l'impact positif que vous avez puisque, même dans des conditions difficiles, vous faites preuve d'une détermination admirable pour vous assurer que les soins et services octroyés soient de qualité et sécuritaire.

Mille fois merci pour votre professionnalisme, votre engagement envers la profession! Nous sommes fiers de vous compter chacun d'entre vous parmi les équipes du CEMTL.

Avec toute notre reconnaissance,

*Dre. Martine Leblanc, Directrice générale adjointe et directrice des services professionnels*

*Mme Caroline St-Denis, Directrice des services multidisciplinaires*

*M. Steeve Gauthier, Directeur adjoint à la direction des services professionnels volet hospitalisation médecine et activités de médecine spécialisée*

*Mme Anne Dubé, Directrice adjointe à la direction des services multidisciplinaires volet opérationnel*

21 octobre 2024